

# Un bel avenir pour l'équipe des U19 du Football-club

OUEST France - Plouay - 22 Novembre 2013



- Encore discrète cette saison, l'équipe des U19 du FCP compte bien faire honneur aux couleurs du club dans de brefs délais. |

Un club de football qui ne formerait pas de jeunes a du souci à se faire... C'est l'une des raisons pour laquelle le FCP, le Football-club de Plouay, a fait l'effort de constituer une équipe de U19. Ce qui permet aussi au club de conserver dans son giron les plus jeunes que l'école de foot a formés au cours des années passées.

Cette année, cette nouvelle formation est animée par Pierre-Antoine Mignon et Bastien Coullin. « **Certes, cette équipe qui évolue en D2 est encore discrète, mais elle a un bel avenir sportif devant elle. Et le club aussi** ». Samedi après-midi, des représentants de Plouay-Médical et de Recto-Verso ont offert à ces jeunes un jeu de maillots auxquels ils sauront faire honneur et des shorts.

Participation au Téléthon le vendredi 29 et le samedi 30

Le FC Plouay préparera une collation aux coureurs à pied le vendredi soir, à la salle du club, et le samedi matin au centre-ville, sur la place de la Mairie, au profit du Téléthon 2013.